

De Porvenir, Ameghino (BA)

El 7 de diciembre recibimos la visita de un grupo de la **Escuela Secundaria N° 4, de Porvenir**, partido de Ameghino en la Provincia de Buenos Aires.

Nos cuentan David (El Salvador) y Sami (Ecuador) que los acompañaron durante todo el día: "Era un grupo pequeño pero humilde, respetuoso. Prestaban mucha atención a todo lo que les contábamos, estaban dispuestos a seguir con el programa y les gustaban mucho los juegos que hicimos. Nos impresionó la relación muy cercana entre ellos y los profesores.

Los chicos nos dijeron que les impactaba como vivimos y la manera de tomar la decisión de venir desde tan lejos y nos decían que la regla de oro si la viviera todo el mundo sería mejor. Les gustó el mantenimiento que le damos a la Mariápolis, como todo estaba ordenado, les parecía que es una vida difícil pero interesante de vivir por la regla de oro.

A nosotros nos parecía que ya vivían la regla de oro, pero sin darse cuenta, porque a lo largo del día hicieron muchos actos de amor".